

# OPINI PUBLIK

## Keberadaan Polisi Lingkungan Polresta Mataram Mendapat Apresiasi Masyarakat Kelurahan Mataram Barat

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

May 22, 2023 - 13:22



Mataram NTB - Mempererat tali silaturahmi dan tatap muka personel Polisi Lingkungan bersama dengan Lurah Mataram Barat, Bhabinkamtibmas, Babinsa dan kepala lingkungan se kelurahan Mataram Barat kembali mendapat sambutan hangat dan apresiasi dari masyarakat setempat.

Kegiatan silaturahmi tersebut bertempat di Aula kantor Lurah Mataram Barat, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram. Senin, (22/05/2023)

Kegiatan tatap muka tersebut diselenggarakan oleh Lurah Mataram Barat Sri Sulistiowati didampingi Kasi Pemerintahan Kelurahan Mataram Barat, Bhabinkamtibmas Aipda L. M Irawan, Babinsa, Kepala lingkungan Se kelurahan Mataram Barat.

Polisi Lingkungan berjumlah 5 personel yang ditugaskan di Kelurahan Mataram Barat terdiri dari Aipda M Ibnu Umar ST, Aipda I Gusti Bagus Supriyadi, Aipda Decki Purnama, Aipda Irwan dari Sat Lantas Polresta Mataram dan Brigadir Xavireus Liu Meno, SH dari Sat Intelkam.

Sambutan Lurah Mataram Barat Sri Sulistiowati mengucapkan terima kasih dengan hadirnya polisi lingkungan lebih memudahkan dalam penyelesaian masalah agar kedepan di lingkungan tetap terjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Sekaligus menjadi terjalannya komunikasi tingkat bawah untuk menyampaikan himbauan Kamtibmas seperti waspada terhadap aksi kejahatan dan kriminalitas di tengah-tengah masyarakat, ucapnya

Kepala Lingkungan Karang Medain Utara I Wayan Swira juga menyampaikan apresiasinya bahwa dengan adanya diturunkannya Polisi Lingkungan beban kami menjadi terbantu khususnya keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat.

Apalagi kegiatan sosial di masyarakat sangat padat sehingga bisa menjamin kepastian rasa aman dan nyaman dengan bantuan adanya Polisi Lingkungan, ucapnya

Hal sama diungkapkan juga Kepala Lingkungan Karang Taruna Erman Adis S bahwa dengan membangun komunikasi dengan masyarakat nantinya dengan petugas Polisi Lingkungan permasalahan bisa diminimalisir dan cepat tersampaikan. (Adb)